# 「堂々川;活動テーマ「ホタルと花と砂留と」

2024(令和6)年12月20日堂々川ホタル同好会情報紙 2024年度第8号 (創刊236号)

- 1. 12月定例会は12月15日31名参加で実施しました。
- 2. 12月 8日 神辺交流館より配布の廉塾バラ30本を植栽。
- 3. 12月15日 福山市より配布の桜、ツツジ、紅葉、センダン、ハナミズキ等を植栽。
- 4. 12月20日 中国新聞デジタルに花壇の整備の記事が掲載されました。
- 5 12月の堂々川ホタル同好会の主な出来事。

2ヶ月続けて福山ばら会の上川内哲夫さんにバラの植え付けの指導をしていただきました。 地域の皆様より 堆肥 真砂土 枕木 花の名前看板の支柱、塗装 花の提供等 ご支援 いただきました。

今月の作業は、5~3番砂留草刈り草取り整備清掃、堂々川河原&道路のゴミ拾い、各種花 の植栽、花壇の造作、鶏ふん肥料の散布(彼岸花&桜)でした。

#### 6.目で見る事例



ミーティング



草刈り整備



道路のゴミ拾い



バラの植栽



バラの植栽 (上川内さん)



花壇整備



花壇整備



花壇整備(中国新聞デジタル)



カゴネズミの巣

### 7. 次回の定例会

1月19日(日)1番砂留駐車場に集合 8:00~10:00

作業内容:彼岸花の開花する場の草刈り、猪が掘った場の修正、ごみ拾い

園芸部は ラッパ水仙、アマリリス、楠、彼岸花などの植栽

- 8. 発行責任者 堂々川ホタル同好会 会長 中山晋一
- 9. 会の活動を行う為保険に入ります。参加される人は1月15日までに ライン調整さんへ

### 福山市の堂々川 花いっぱいに ホタル同好会が花木の植 栽始める

地域 広島 備後

2024/12/20 (最終更新: 2024/12/20)







ヒガンバナやホタルの名所である広島県福山市 神辺町の堂々川沿いで、住民グループ「堂々川木 タル同好会」が花壇の整備を進めている。2025年 5月の世界バラ会議福山大会も見据え、バラなどを 植栽。「一年中、景色を楽しめる憩いの場にした い」と意気込む。



ビオラの植え付けに取り組む園芸部のメンバーたち

園芸部の乗藤守代表(70)たちが、国登録有形

文化財「堂々川1番砂留(すなどめ)」のそばに花壇を手作り。ハナミズキやビオラ、チュー リップをはじめ、地元に伝わる「廉塾(れんじゅく)バラ」など計約20種類を植えた。

近くの認定こども園「こどもえんみどり「の園児も作業に協力した。将来的には花木を 100種類に増やし、ベンチも整備する予定。乗藤代表は「ヒガンバナやホタルの時季以外に も、多くの人に訪れてほしい」と話している。(原未緒)

中国新聞デジタル12月20日掲載記事転載



# 堂々川彼岸花基金

ご寄付頂いた地域企業・団体・個人の皆様ありがとうございます

亀川病院、キングパーツ(株)、テラル(株)、こどもえんみどり、(株)御領精螺、しげまさ歯科、 まが医院、(有)ジャパン・ラム、(有)石宝、(有)中国美装サービス、(有)プランネットエンジニ アリング、楊貴妃、ゆうゆう神辺、ワンエイト(株)、(有)神辺ふかしな葬祭、(株)フカイ、御領 郵便局、重政工務店、福山市農業協同組合、松井製畳、(株)森山仏商 (敬称略 順不同)

個人名は記載しておりません。又、法人名の不掲載もございます。

ご支援ありがとうございます。ご寄付頂きました支援金は有効に且つ大切に使わせていただきます。 堂々川彼岸花基金の詳細はホームページに詳しく記載しています。ご覧下さい!!

堂々川ホタル同好会のホームページアドレスは dodogawa.com です。

